
Жигулёвские футболисты вернутся в область
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На стадионе «Кристалл» прошла встреча представителей футбольной общественности с
главой городского округа В.Я. Классеном. Основной темой разговора стало участие
сборных команд Жигулёвска в первенстве Самарской области по футболу.
На протяжении последних нескольких лет Жигулёвск не был представлен в областном
первенстве по причине затянувшегося строительства городского стадиона, отсутствия
экипировки, а также невозможности оплатить стартовые взносы на участие. Однако на
городском уровне продолжали тренироваться ветеранские, юношеские команды и даже
хорошо себя проявившая команда девушек.

      

 
В текущем году жигулёвские футболисты смогут снова побороться за звание лучших в
губернии. Владимир Яковлевич сообщил спортсменам, что в ближайшее время стадион
«Кристалл» пройдёт сертификацию и будет включён во всероссийский реестр объектов
спорта, что является необходимым условием для проведения на нём официальных
спортивных мероприятий. Также администрацией городского округа будут выделены
средства на приобретение четырёх комплектов формы, оплату стартовых взносов и
работы тренеров.
Теперь федерации футбола предстоит собрать и подготовить команды для участия в
областном первенстве. А жигулёвцев ждут зрелищные футбольные баталии на
городском стадионе «Кристалл».
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